

La jeunesse et l'esprit élevé du patriotisme

Andrea Sarate Puentes,

Président du mouvement de la jeunesse pour une Amérique latine indépendante

Il est absolument nécessaire d'avoir de grands égards, en ce jour glorieux de la fondation de la RPD de Corée, pour l'audace et le courage de la jeunesse coréenne dressée avec le patriotisme profond et la flamme d'espoir. Elle a lutté jusqu'à ce qu'elle sort vainqueur dans la cause historique de la Corée contre l'impérialisme japonais.

Les jeunes révolutionnaires de la première génération ont fait honneur à leur nation par la lutte de libération victorieuse sous la direction avisée du grand Leader Kim Il Sung, et ceci a été une grande victoire réalisée par les jeunes révolutionnaires sous la direction et les instructions de Kim Il Sung. Pour les jeunes à travers le monde, ceci deviendrait l'exemple qui brillerait à la postérité.

La victoire qu'ils ont acquise eux-mêmes a décidé du sort de la nation. Cela a été la plus grande preuve que l'histoire a été écrite par les jeunes gens et jeunes filles qui, innés du patriotisme, ont donné sans hésitation leur vie pour le bonheur du peuple coréen et des masses populaires, pour l'indépendance et la prospérité de leur pays.

Depuis son enfance, Kim Il Sung a compris l'importance et le rôle des jeunes, et il les a entourés de confiance avec la magnanimité, le courage et la conviction absolue. Kim Il Sung a formé les jeunes en troupe de combattants, avec le dessein grandiose de les transformer en troupe d'avant-garde puissante de la révolution et en troupe de réserve fiable de la défense de la nation, leur permettant d'accomplir les tâches qu'ils assumaient devant l'époque et la révolution.

Les jeunes Coréens ont accompli des exploits impérissables dans la lutte pour libérer la patrie. A la tête des luttes se trouvaient toujours les jeunes qui se sont dressés contre l'impérialisme japonais en détenant les armes, avec le vœu de libérer leur patrie avec de grand talent. Ces jeunes ont fait preuve de bravoure dans les luttes de libération nationale contre l'impérialisme japonais qu'ils ont dû mener durant 20 ans et ils ont vaincu les agresseurs impérialistes japonais et réalisé la libération de la patrie.

Durant la période de la reconstruction de l'après-guerre en Corée, les jeunes ont continué d'accomplir leur mission historique. Ils ont joué le rôle capital dans l'édification de la Corée socialiste. Ils ont fait preuve de loyauté envers le Leader, avec une grande vitalité et énergie, avec l'amour du peuple, et ils ont offert tous leurs services physique et moral pour rétablir leurs nation et histoire.

Grâce à leurs grands efforts et à la vitesse Chollima, ils ont défendu leur nation et accompli des actions d'éclat manifestant la force de la nation. Les jeunes à cette époque étaient de grands bâtisseurs de la Corée socialiste qui réalisaient l'idéal de Kim Il Sung, même lors de l'époque la plus cruciale pour la Corée. Ils ont écrit l'histoire glorieuse du peuple coréen par leur dévouement et audace.

Le grand Leader Kim Il Sung a systématisé les connaissances nécessaires pour l'édification de l'économie et de la culture de la patrie libérée et a dirigé les jeunes sur la voie de la reconstruction de la grande Corée. Il a fait en sorte qu'ils ressentent de la grande dignité pour l'histoire et la richesse de longues années de la nation, ainsi que pour la culture excellente vieille de plus de 50 siècles.

Il a eu l'idéal absolu d'ériger la société communiste qui deviendrait le paradis du peuple.

L'enthousiasme de la jeunesse vient de l'amour.

Le patriotisme fervent que Kim Il Sung a implanté chez les jeunes pour qu'ils puissent faire pleinement preuve de leur force a été le grand amour qu'il a accordé aux jeunes. Lorsque cet amour s'est étendu parmi les jeunes, ces derniers ont pu manifester, à leur guise, leur capacité dans la lutte révolutionnaire sous les instructions exactes de leur Leader.

Le patriotisme que Kim Il Sung a gardé comme son credo et qu'il a implanté au sein des jeunes révolutionnaires n'aurait pas de limite et il continuerait d'être transmis à la génération future qui aime sa patrie. Et pour cause, Kim Il Sung avait l'opinion qu'il fallait accorder l'importance particulière à éduquer les jeunes et à leur donner l'inspiration de l'esprit d'aimer la patrie et la nation.

Le devoir de la génération actuelle qui succède à la prospérité de la révolution est de s'efforcer pour réaliser le plus parfaitement la poursuite de la cause révolutionnaire. Comme l'a dit Kim Il Sung, les militants de la jeunesse doivent être fermement préparés

sur le plan politico-idéologique et doivent faire, sans relâche et avec ténacité, des efforts pour rehausser leur niveau de conscience.

Il y a de nombreux malheur, difficulté, et parfois des échecs dans les affaires de la jeunesse. Pourtant, il ne faut en aucun cas en renoncer. Nous devons franchir courageusement les difficultés que nous rencontrons avec la conviction en la victoire.

Les jeunes doivent accomplir la mission historique qui leur est assignée pour l'aboutissement victorieux de la cause révolutionnaire de Kim Il Sung et devenir les pionniers et bâtisseurs de l'édification de la patrie prospère. Car, la période de prospérité du monde dépend du rôle des jeunes.

Vive les jeunes du passé, du présent et de l'avenir de la RPD de Corée, riche, puissante et prospère !

Ville de Mexique,

Le 1^{er} juillet 2023